

LES INFUSIONS DU ROY SONT ARRIVÉES !



Découvrez les infusions du Roy !

Pour célébrer la passion végétale qui animait le comte de Provence, la Confiserie du Roy René

De l'amour de la Reine Jeanne à la Journée au Verger, chaque mélange de plantes cultivées en Agriculture Biologique, révèle un goût délicat, préservé dans des boîtes métalliques, inspirées des bocaux d'une herboristerie provençale.

À déguster chaudes ou froides, les tisanes Bio rehaussent les pauses bien-être et appellent au voyage des sens tout au long de la journée.

Les jardins du Roy

Le premier jardin botanique de Marseille fût créé au 15e siècle par le Roi René, près de l'Abbaye Saint-Victor sur l'actuel quai de Rive Neuve.

Connu pour aimer le jardinage, ce botaniste passionné, plantait, taillait, et soignait lui-même ces multiples variétés. Au détour des allées, on pouvait y découvrir roses, oeillets, citronniers, figuiers, mûriers blancs venus de Chine, cerisiers, abricotiers ou encore des amandiers.





Une collection de tisanes BIO
qui rend hommage aux
passions de cet illustre mécène

Pour l'amour de sa reine, Jeanne de
Laval dont l'union occasionna la
création du Calisson d'Aix

Pour les cérémonies qu'animaient les
artistes et les penseurs de la fin du
Moyen-Âge dans la Cour du Roi

Pour ses journées au verger, étudiant
l'horticulture, et la botanique

Pour les rêveries que le Roi s'adonnait à
illustrer à travers des romans d'amour
courtois tels que « le libre du cœur
d'amour épris »